

[INMERSOS EN EL MUNDO LABORAL]

Cómo elegir el programa más adecuado según el perfil profesional

Existen una serie de factores al momento de matricularse en un diplomado, un magister o un MBA. Es por eso que es importante tomarse el tiempo para decidir hacia dónde queremos orientar nuestro camino y determinar cuál es el campo de estudio más adecuado para conseguir nuestros objetivos.

La competencia actual en el mundo laboral hace que sea cada vez más necesario especializarse en una determinada área, obteniendo un mayor desarrollo profesional y convirtiéndose en una figura atractiva para las organizaciones.

Y al momento de decidir por un área específica, es necesario reflexionar sobre quiénes somos, qué es lo que buscamos y por qué. Para ayudar en esta etapa, dejamos algunos pasos a tener en cuenta para escoger de la mejor manera.



Determina cuál es el objetivo:

Es muy importante evaluar cuál es el objetivo personal. Esto puede ser acceder a un mejor puesto laboral, o bien, aprender y especializarse sobre ciertas áreas de conocimiento, por ejemplo. Independiente del objetivo, debe tenerse claro y presente al momento de elegir, y contar con una visión centrada de lo que se espera conseguir en el futuro. Teniendo en claro el área de conocimiento, también se debe evaluar si preferimos un diplomado, un magister o un MBA, entre otras opciones.



Analizar mercado laboral:

Cuando ya tenemos decidido qué hacer, es necesario analizar el mercado laboral y tomar en cuenta las tendencias de este. Las tecnologías evolucionan, las necesidades cambian y los mercados están en constante movimiento. Es importante sentarse a evaluar hacia dónde se dirige el mercado y anticiparse a éste.



Organizar el tiempo dedicado a estudiar:

Quienes optan por estudiar luego de terminar el pregrado, usualmente tienen responsabilidades como trabajo o familia. Es por eso que es importante tener en cuenta cómo equilibrar los estudios de postgrado con esto. Considerando este punto, las universidades cuentan con programas flexibles que permiten adecuar todas estas actividades de manera presencial, semi-presencial u online.



Dinero a invertir:

Aunque hay varias instituciones que ofrecen becas, cada centro académico y cada programa cuenta con diferentes precios y modalidades de pago. Algunas empresas, por políticas internas, pueden aportar también al pago de los estudios, para el desarrollo profesional de sus trabajadores.



Analizar el plan de estudio:

Es importante revisar el programa de estudios que se ofrece en el postgrado a elegir. En algunos casos, el contenido de los programas varía de una universidad a otra. Si se tiene claro el objetivo que se desea alcanzar con la especialización, la elección será mucho más precisa y se cubrirán las expectativas. Siguiendo estos pasos, podrás tener un panorama más claro al momento de decidir qué especialización estudiar.